



Jahreshauptversammlung Vko am 19. Januar 2020

Am 19. Januar fand die Jahreshauptversammlung von Vernunftkraft Odenwald e.V. im Gasthaus „Zur Gerste“ in Michelstadt/Steinbach statt.

Der Vorsitzende Peter Geisinger begrüßte um 15:00 Uhr die zahlreich anwesenden Mitglieder und stellte die Beschlußfähigkeit fest. Das zurückliegende Jahr war laut seinem Bericht von sehr vielen Aktivitäten geprägt. Herausragend darunter war die Teilnahme an zwei Großdemonstrationen: Berlin am 23. Mai 2019 mit Kritikern des ungezügelten Ausbaus der Windindustrie aus der gesamten Bundesrepublik, Frankfurt am 14. Juni mit Bürgerinitiativen aus Spessart und Odenwald. Anlaß war hier die Sitzung der Regionalversammlung im Römer, in der über den umstrittenen Regionalplan - Teilplan Windkraft - inklusive der sogenannten „Weißflächen“ abgestimmt wurde.

Leider nicht im Sinne der Bürgerinitiativen, weshalb es jetzt in vielen Bereichen des Odenwaldes zu vermehrten Aktivitäten der Windindustrie käme:

- Östlich des Mümlingtals plane die PNE AG aus Cuxhaven fünf Anlagen auf dem Höhenrücken zwischen Höchst und Bad König
- Die JUWI plane 7 (!) Anlagen auf dem Höhenrücken östlich Breuberg.
- Das gleiche Unternehmen plane 5 Anlagen am Katzenwinkel bei Beerfelden/Oberzent
- Auch der Märkerwald bei Hassenroth sei wieder in der Diskussion.
- Auf der Hirschhorner Höhe westlich von Gammelsbach sollen bis zu 13 Anlagen entstehen. Derzeit versuchten die Projektierer PNE, Cuxhaven und UKA, Meißen mit den dortigen Waldbesitzern Pachtverträge abzuschließen.
- In Eberbach werde das interessensbekundungsverfahren für Projektierer nach einem Beschluss der Stadtverordneten wieder aufgenommen.

All das bedeute für das Jahr 2020 erhöhten Einsatz und die Bündelung aller Gegenkräfte im Odenwald. Im Jahr 2019 seien 10 Neueintritte in den Verein und ein Austritt zu verzeichnen gewesen. Im Anschluß an den Bericht der 2. Vorsitzenden Elke Hary und dem Bericht der Kassenprüferin Gisela Weinmann wurden Vorstand und Kassenwart von der Versammlung entlastet. Anschließend berichteten alle anwesenden Mitglieder über ihre Aktivitäten. Die Versammlung endete um 18:20 Uhr.

Peter Geisinger, Pressedienst Vernunftkraft Odenwald e.V.

Bürgermeister-Dörr-Straße 9

64739 Höchst im Odenwald

info@vernunftkraft-odenwald.de

www.vernunftkraft-odenwald.deanlaeich